

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, noviembre 14 de 2019.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión impresa en PDF](#)

Dagma sembrará 120 individuos en Cali

Inicia la erradicación de árboles enfermos



CALI MEDIO AMBIENTE

Miércoles 13 de Noviembre, 2019

El Dagma anunció la erradicación de dos árboles ubicados en el sector de la calle 46 de la Autopista Suroriental, aclarando que la intervención se debe a un tema preventivo porque ambos individuos foráneos de la especie leucaena, “constituye un grave riesgo para la vida y bienes de los caleños” y que nada tiene que ver con el desarrollo de la Feria de Cali.

Ingenieros forestales de la entidad ambiental enfatizaron que en ese mismo sector la leucaena fue reemplazada por un guayacán, una especie apta para el separador del sector con el propósito de mantener la cobertura arbórea de la zona y el aire más limpio.

Según Claudia María Buitrago, directora del Dagma, el POT y el Plan de desarrollo obliga a la entidad a realizar labores de adecuación ambiental y paisajística de parques y canales; “la leucaena se erradicó porque es una especie cuyas raíces son superficiales y de mucha altura, lo que puede originar que épocas de lluvia y de vientos, el árbol se pueda volcar con facilidad poniendo en riesgo la seguridad y vida de las persona”, dijo.

En toda la ciudad



Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Consejos para que un gato sea más cariñoso](#)



[Aspectos a tener en cuenta para detectar el cáncer oral](#)



[Eder perdió, pero ganó](#)



[Mínima aceptación por la supuesta nueva camiseta de la Tricolor](#)



[¿Por qué el uribismo perdió una curul en la Asamblea?](#)

“Ayuda a tus semejantes a levantar su carga, pero no te consideres obligado llevársela.”

El Dagma aseguró que en Cali se adelanta la erradicación de leucaenas y de árboles enfermos. “Los árboles erradicados se reponen por otros que son autóctonos de la región, por ejemplo en este proyecto se contempla la siembra de 120 árboles que tendrán un plan de manejo durante dos años”, afirmó Buitrago

0 comentarios

Ordenar por



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

Fue grabado en la Calle 23

Video: Peligro en vías de Cali por ciclista irresponsable



CALI NOTICIAS EN VIDEO

Miércoles 13 de Noviembre, 2019

En las últimas horas comenzó a circular por redes sociales el video de una **acción de irresponsabilidad cometida por un ciclista en Cali**: el hombre transportó un tubo de gran tamaño en bicicleta y puso en peligro su vida y la de los conductores.

El hecho fue captado por el pasajero de un vehículo que se movilizaba por la calle 23, frente a la Clínica Rafael Uribe Uribe, norte de la ciudad, en el momento de la infracción.

En el video se puede apreciar claramente al ciclista, al parecer un hombre de mediana edad, quien **sostiene en su 'caballo de acero' un tubo de 40 centímetros de diámetro** y de aproximadamente de 3 metros de longitud.

El hombre lleva el extenso y voluminoso objeto por el carril izquierdo de la '23' para girar hacia la Avenida Estación.

Pitágoras de Samos, filósofo y matemático griego

PUBLICIDAD

